# もゆる浪漫

山形市立第八中学校たより 第6号 校長 長沼 政直 令和5年10月25日 発行

# 「スクラム8」子どもたちの勇姿輝く~優勝 青軍 準優勝 赤軍 / 応援賞 赤軍 ~

9 月上旬に実施を計画していた体育祭「スクラム8」は、猛暑の日が続き、熱中症対策のため、 延期を余儀なくされました。そのため、進んでいた準備を一度中止し、市中新人大会後に再開して 1 0月4日(水)に実施することができました。当日は、ご来賓の市議会議員の皆様、学校運営協 議会の皆様方にご出席いただくとともに、平日開催ながら、多くの保護者の方からも参観いただき ました。

子どもたちは、練習が再開すると気持ちを一新して、3年生のリーダーを中心に知恵を出し合い、大きな声を出し合い、競技や応援の練習に励みました。準備期間が短い中でしたが、必死に頑張るリーダーの姿に一人一人が引っ張られ、練習の過程から成長の姿が見られました。そして競技本番では、「Catch the Victory 〜勝利を私たちの手に〜」のスローガンのもと、学年種目として、2年「台風100号」、1年「波乗りWBC」、3年「米騒動」が行われ、引き続き全校種目「むかでリレー」と応援合戦が行われました。すべての競技で熱戦が繰り広げられましたが、特にむかでリレーでは、抜きつ抜かれつのデッドヒートで会場も盛り上がりを見せました。



77





実行委員長あいさつ

2年「台風100号」

1年「波乗りWBC」

3年「米騒動」



全校種目「むかでリレー」



応援合戦 (青軍)



**応接合戦(赤軍)** 

### >>> 川中生の活躍! 山形県中学校新人体育大会南ブロック大会の成績 <<<

◇バレーボール男子【 第3位 】→決勝大会出場

2回戦 対長井南中〇

準決勝 対 西 川 中 ●

◇卓球男子

個人戦 2回戦 高橋 龍矢

◇バレーボール女子2回戦 対 西川中 ●

## 総合活動部(生け花体験)

10月2日(月)、以前から本校で生け花を教えてくださっている越後恵美先生からのお誘いがあり、総合活動部員が生け花を行いました。生け花においても子どもの発想には斬新さがあり、その感性を大切にしたいと先生はおっしゃっていました。

この日は、放課後に活動がない、生け花に興味のある9名が参加しました。みんなで創った作品は、その後、八中総合活動部の生徒の作品として遊学館に展示されました。



本校では、子どもたちの多様性を大切にしており、外部のスポーツ活動や文化的な活動に参加している生徒も、本校部活動に所属している生徒と同様に応援していきたいと考えております。現在、このようなお子さんは、総合活動部に所属となりますが、県内の中学校・高等学校で、部活動の任意加入制が、急激に進んでいる現状があります。

この課題につきましては、今後、学校運営協議会等で検討しながら進めていく予定です。

## 各学級通信より(一部抜粋)

#### 1年

空き教室の美 教室が空になるときには、机やいすの上には何も置かずにいすを引いていき、教室が美しい状態で移動することを意識しています。今日の4時間目の体育の前は、呼びかけをホワイトボードに書いてくれ

れる人もおり、 教室全体が大変 美しい状態でした。うれしいことです。



#### 2年

#### 意義ある震災学習 仙台研修日程 10/30(金)

- 8:20 学校集合(昇降口前)朝の会・バス乗車
- 10:00 名取市震災復興伝承館・閖上の記憶
- 12:00 震災遺構「仙台市立荒浜小学校」
- 13:30 昼食(ゆりあげ港朝市メイプル館)
- 14:30 バス乗車 閖上発
- 16:30 学校着 終わりの会 解散。

#### 3年



全校生で協力し 真の勝利を掴んだぞ 令和5年八中祭スクラム8 大成功で終了!

### ~~~~~ 11月の主な予定

- 6日(月) 生徒会役員選挙・立会演説会
- 7日(火) 市中学校音楽鑑賞教室/3年進路研修会
- 11日(日) 山形県中学校新人体育大会決勝大会 (バレーボール) 村木沢小学校150周年記念式典
- 15日(水) 市中学校学習発表会 市中英語暗唱大会
- 20日(月) 生徒会役員任命式
- 22日(水) 母親委員会研修会
- 30日(木) 西部地区小中学校合同学校保健委員会



